

Antrag Nr. 20-F-02-0014

CDU

Betreff:

Entwurf eines Mobilitätsleitbildes für die Landeshauptstadt Wiesbaden
- Änderungsantrag der CDU Fraktion zur SV 20-V-05-0012 vom 22.06.2020 -

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Dem Beschluss des Magistrats Nr. 0186 vom 17.03.2020 wird zugestimmt.

Der Magistrat wird beauftragt, die Sitzungsvorlage 20-V-05-0012 wie folgt zu korrigieren:

1. Die SV enthält zwei Beschlussvorschläge. Der zweite Teil der Begründung bezieht sich jedoch auf einen nicht vorhandenen Beschlusspunkt 3. Dies ist durch „2“ zu ersetzen.
2. Unter I. „Auswirkungen der Sitzungsvorlage“ ist die gewählte Formulierung zu ersetzen durch den Passus: „Beschlussgemäß soll das Mobilitätsleitbild Anregungen und Abwägungsmaterial für die zukünftige Mobilität und Stadtentwicklung in Wiesbaden darstellen.“

Wiesbaden, 24.06.2020

Hans-Joachim Hasemann-Trutzel
Fachsprecher und
stellv. Fraktionsvorsitzender

Dr. Karina Strübbe
Fraktionsreferentin